



幡羅中学校だより

平成 28 年 10 月 27 日発行 (11月号)
TEL 048-571-0229 URL <http://www.hatarajima-j.ed.jp/>

学校教育目標
高く志を抱き 心豊かにたくましく生きる生徒の育成
【目指す生徒像】
心を磨く生徒 本気で学ぶ生徒 体を鍛える生徒



幡羅中70周年記念式典 多くの御来賓をお招きして盛大に挙行!

10月15日(土)に、幡羅中学校創立70周年記念式典を挙行しました。小島進深谷市長、小柳光春教育長をはじめとする約80名の御来賓の御臨席を賜り、また、PTA理事を中心に30名の保護者にご参加いただき、盛大な式典となりました。

小島市長の祝辞の中には、「幡羅地区には木の本古墳群や楡山神社があり、歴史的に重要な地域として発展してきた。」また、「多くの優秀な人材が輩出され、中でも日本画家の江森天壽は、明治・大正期の画壇で活躍した。」とのお話があり、改めて幡羅地区の伝統と歴史を感じずにはいられませんでした。

また、式典の中では、初期の頃から今の中学生までが、映像で70年を振り返りました。さらに、パネルディスカッションを行い、「幡羅中の良さを地域や深谷市に拡げていこう。」と短いながらも白熱した議論が展開されました。

最後に、元PTA会長の村川徳浩氏により、作詞・作曲された幡羅中応援歌「幡羅魂」が披露されました。

幡羅中学校は、今後も地域の中で、地域の皆様と共に発展していきます。よろしくお願いたします。



新人戦県大会ソフトボール部初優勝!

10月25日に行われた新人戦県大会で、幡羅中学校ソフトボール部は、決勝で城南中学校を2対1で破り、県大会初優勝の栄冠に輝きました。内田監督は、「子供達の一生懸命さ、気持ちの強さが勝った。」とまさに粘りと集中力の勝利と言えます。選手そして監督他スタッフの皆さん、おめでとうございます。



新人県大会で陸上部飛田走り高跳3位、男子400mR6位入賞



男子400m R 46' 67" で6位入賞 男子走り高跳飛田は3位入賞

10月12日、熊谷スポーツ文化公園で開催された新人戦の県大会で、本校2年生の飛田来夢選手は、走り高跳びで1m72cmをクリアし、堂々3位に入賞しました。また、男子400mRは、46' 67"の好タイムで6位入賞を果たしました。

平成28年度生徒会役員選出される

生徒会役員改選の選挙があり、新役員が次の通り決定しました。幡中のニューリーダーとして、今までの伝統を守りつつ、積極的に活動していきましょう。全校生徒の皆さんは、リーダーをしっかりと支え、生徒の力を結集してよりよい幡羅中学校を創り上げてください。

- ◎生徒会長 市川美玖さん(2年1組)
- 副会長 清水恵菜さん(2年5組) 大久保有紗さん(1年3組)
- 役員 川尻美紗さん(2年2組) 田中花鈴さん(1年3組)
- 坂本菜摘さん(2年5組) 本間史於梨さん(1年1組)
- 後藤駿京さん(2年4組) 大國慎司さん(1年1組)

その他の主なおしらせ

- 本校PTA新聞「みかえり」広報誌コンクール大里地区で銀賞!
- 本校最大級イベント校内音楽会10月31日文化会館で開催
- 教育相談、進路相談11月10日から5日間
- PTA研修旅行11月26日(土)東京方面、ご参加を!



11月の主な予定



日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	火	刈-参観	16	水	三者面談③、交通指導
2	水	交通指導・市内音楽会	17	木	三者面談④, PM
3	木	文化の日	18	金	市内研究委嘱授業研、給食なし
4	金	第2回進路説明会・学校運営協議会	19	土	
5	土		20	日	
6	日		21	月	三者面談⑤
7	月		22	火	
8	火	第3回実力テスト	23	水	勤労感謝の日 部活中止期間
9	水	専門委員会・交通指導	24	木	
10	木	三者面談①	25	金	
11	金	小中合同授業研究会・情報研講演会	26	土	PTA研修旅行
12	土		27	日	
13	日		28	月	期末テスト①
14	月	県民の日	29	火	期末テスト②
15	火	三者面談②お弁当、後期時間割開始	30	水	期末テスト③薬物乱用防止教室

※ 11月10日から5日間に渡り、三者面談を行います。1, 2年生は、主に生徒の学校生活や家庭生活等について、3年生は、進路について話し合います。何でもお気軽に担任にご相談ください。
※ 頭痛、発熱、腹痛など風邪の諸症状で体調を崩している生徒が増えています。ご家庭でも十分ご注意ください。

